



Una congelación que es obligado se consolide

LA EDUCACIÓN es uno de los pilares fundamentales del Estado del Bienestar. Pero no puede serlo sino se aplican las políticas y las medidas que permitan el acceso de todos al sistema educativo.

Un acceso que las reformas del Ministerio de Educación del ministro José Ignacio Wert han frenado con subida de tasas, recorte de becas y reformas como ahora la del 3+2, que no gusta a nadie y que todos rechazan.

La Consejería de Educación ha venido a paliar gran parte de esos ajustes, incluso en los peores momentos de la crisis, complementando el recorte de las becas con dinero de sus presupuestos, suavizando la aplicación de las medidas más polémicas de la reforma educativa o, más reciente, dejando claro

que no se puede imponer la reforma del sistema universitario.

Y, ahora, aprueba una congelación de las tasas universitarias. Una buena medida, sin duda, aunque es cierto que nunca deberían haberse subido esas tasas. Por eso, es necesario que desde la Junta se trabaje para que en el futuro, de no ser posible rebajarlas, se consolide esta congelación de tasas.

Así es como se hace una Educación universal y para todos, que es hacia donde deben ir las políticas de las administraciones. La Consejería de Educación ha sabido entenderlo.

Ahora tiene que seguir trabajando para mantener esa política educativa que permita situar a las universidades de la Comunidad en el primer nivel.